EL MERCURIO Inversiones



Martes, 16 de febrero de 2021 | 12:35

Sura se resiste a los mercados internacionales de bonos

El conglomerado tiene suficiente efectivo para reducir sus niveles de deuda y pagará US\$300 millones de bonos en dólares con vencimiento en mayo con las ganancias de la venta de una deuda denominada en pesos del año pasado.



Bloomberg

Grupo de Inversiones Suramericana se resiste a tasas que han tocado fondo y a una abundante liquidez en los mercados internacionales de bonos.

El conglomerado financiero con sede en Colombia tiene suficiente efectivo para reducir sus niveles de deuda y pagará US\$300 millones de bonos en dólares con vencimiento en mayo con las ganancias de la venta de una deuda denominada en pesos del año pasado, dijo el director financiero, Ricardo Jaramillo.

"Nosotros venimos en un proceso de desapalancamiento después de una fase de expansión que tuvimos en los años pasados. Nuestro objetivo era terminar el año con el financiamiento y todo el flujo de caja del 2021 muy definido".

La estrategia de la compañía es contraria a la tendencia en toda la región, donde las compañías recurrieron a los mercados de bonos y han asumido más deuda para cubrir los costos asociados con el covid-19. Los niveles de deuda corporativa aumentaron a su máximo desde 2016, según la proporción promedio deuda-ebitda del índice MSCI de mercados emergentes de América Latina, una medida clave del endeudamiento.

Sura, que opera en banca, ahorro de pensiones y seguros en América Latina, está en proceso de reducir su deuda general de cerca de US\$1.300 millones actualmente a aproximadamente US\$1.000 millones, dijo Jaramillo. La compañía no tiene planes de regresar a los mercados de bonos en el corto plazo.

En agosto, vendió 1 billón de pesos (cerca de US\$270 millones en ese entonces) en bonos en Colombia, incluidos bonos a 20 años vinculados al IPC más 378 puntos básicos, que según Jaramillo eran "unas tasas muy positivas". Los bonos en dólares con vencimiento en mayo cotizan en aproximadamente 101 centavos por dólar, según datos de Trace.

La venta del bono en pesos se programó para adelantarse a cualquier riesgo adicional relacionado con el coronavirus y la posible rebaja de la calificación de grado de inversión del Gobierno colombiano, junto con otros países de la región en la que opera, agregó Jaramillo.

Hay mucha incertidumbre por delante, incluidas posibles rebajas de calificación de la deuda soberana, las próximas elecciones presidenciales en Ecuador, Perú y Chile, preguntas sobre el despliegue de vacunas y posibles reformas sociales en la región. No obstante, Jaramillo dijo que el impacto se minimizará por el sólido desempeño de sus inversiones, una liquidez suficiente y una cartera diversificada en varios países.

Repercusiones pandémicas

Grupo Sura sí ha sentido las repercusiones financieras de la pandemia. El ingreso neto cayó 72% en los tres meses que terminaron en septiembre, en comparación con el mismo período del año anterior, liderado por caídas en algunas de sus compañías más grandes, entre ellas Bancolombia SA, el banco más grande de Colombia. Algunos de sus segmentos mostraron crecimiento, incluida la procesadora de alimentos Grupo Nutresa SA, que registró una ganancia de 8% durante el período, según documentos presentados.

Las acciones de Sura han bajado 8% este año, en comparación con una caída de 5,2% del índice de referencia Colcap de Colombia.

Tras la recesión, Jaramillo considera que 2021 es un año de transición en el que el proceso de vacunación permitirá a los Gobiernos levantar las restricciones y volver lentamente a la normalidad.

"Eso nos va a permitir movernos hacia un 2022 donde vamos a poder observar ya unos resultados más similares a los resultados que tenían las compañías prepandemia", dijo

Artículos relacionados

Sigue la fiebre de las criptomonedas: bitcóin toca nuevo máximo

Bolsas globales mixtas; dólar retrocede; Europa cae tras salto de bonos del Tesoro

Retroceso en el hábito de fumar se pausó

SMA aprueba Programa de Cumplimiento de Caserones avaluado en US\$ 42 millones

Michelin construirá en Chile primera planta del mundo destinada al reciclaje de neumáticos mineros

Análisis en tiempo real

El impacto en Chile del salto en tasas en EE.UU.

La lluvia de dólares que impulsará Yanet Jellen y que afecta los objetivos de la Fed

Las razones por las que suben las apuestas por Hortifrut

Por qué mercado y economistas difieren en torno a la próxima alza de tasas del Central

"Utilidades de empresas chilenas volverán a niveles pre pandemia el segundo semestre"

Las nuevas proyecciones del rebalanceo del MSCI en las acciones chilenas

Directorio de SQM aprueba proyecto de litio en Australia por US\$ 700 millones

Atención CAP: manifestantes de Axxintus liberan bloqueo de planta de pellets y Puerto Las Logas

Las tres razones de Capital Economics para descartar un nuevo taper tantrum

Credicorp Capital inscribe nuevo fondo de inversión de renta inmobiliaria

Santander Chile emite primer bono sostenible para financiar a segmento Pyme mujer

Deutsche Bank mejora recomendación de SQM

Movistar, Entel y WOM se adjudican licitación de 5G en banda de 3 5 GHz

Bowman de la Fed advierte que riesgo persiste

En 2020 se creó el mayor número de cuentas de

APV en las AFP en la historia La pandemia podría terminar "efectivamente" en

abril, según JP Morgan

Pese a alza en envíos de fruta en enero, sector

proyecta retroceso en febrero

Goldman Sachs ve espacio para una mayor apreciación del peso chileno.

Ejecutivo de Sartor realiza la primera apuesta

Fondos mutuos anotan fuerte aumento en compras netas de acciones chilenas en enero.

Columnas



Santiago Munita

Los riesgos de restringir las franquicias tributarias del mercado de capitales



Samuel Carrasco

Cuatro focos de debilidad de la economía chilena



Gianni Casanova

Elon, bitcoin y los nuevos dioses



Ankush Khardori Todos, cálmense con lo de GameStop